

Dank an Feuerwehr

TERFENS. Am 21. September 2000 ereignete sich in Terfens ein schweres Busunglück, bei dem ein Schulbus von der Straße abkam und sich mehrmals überschlagend in einen Graben stürzte. Dabei wurde der Busfahrer getötet und mehrere Kinder verletzt. Nun bedankten sich die Kinder für den raschen Feuerwehreinsatz mit einer Zeichnung und ein paar netten Zeilen bei den Einsatzkräften der Feuerwehr Schwaz, die auch zu diesem Unfall gerufen worden waren.

Auf der Zeichnung sind neben einem Feuerwehrauto auch noch alle Namen der betroffenen Kinder zu lesen, die am Unfall beteiligt waren. Loggisch, dass die Zeichnung im Gerätehaus einen Ehrenplatz erhält.